

## Coinco

# Entregan “Incentivos de Fortalecimiento Productivo” para proyectos de inversión a pequeños agricultores



La actividad contó con la presencia de autoridades locales y regionales.

Este año, los recursos recibidos por los agricultores se han utilizado para adquirir moto cultivadoras, máquinas de espalda o motor, desbrozadoras, entre otros.



■ En la jornada del lunes 5 de agosto, el Teatro Municipal de Coinco fue escenario de una importante ceremonia de entrega de incentivos IPF para proyectos de inversión destinados a pequeños agricultores usuarios del programa Prodesal.

El evento contó con la presencia del Alcalde, Juan Abarca, las concejales, Joana Ramos y Luz Barahona, el jefe de área de Doñihue de INDAP, Felipe Jerez, la Consejera Regional, Jaqueline Jorquera y, los anfitriones del programa Prodesal. Este año, 15 agricultores de Coinco fueron beneficiados con incentivos IPF, recibiendo un total de \$16.953.011, mientras que los aportes de los agricultores sumaron \$18.800.000. INDAP ha mantenido un convenio de cooperación con la Municipalidad de Coinco, permitiendo la operación del programa Prodesal, que brinda asesoría técnica y otros servicios a 110 pequeños agricultores de la comuna.



Los incentivos IPF, fondos concursables no reembolsables, están destinados a apoyar el desarrollo de proyectos de inversión según el rubro de cada agricultor. Este año, los recursos recibidos por los agricultores de Coinco se han utilizado para adquirir moto cultivadores, máquinas de espalda o motor, desbrozadoras, plástico para túneles,

mantos térmicos, molinillos, cierres perimetrales, plantas de nectarina, chipeadores, triciclos eléctricos y otros equipos esenciales para el fortalecimiento productivo.

La entrega de estos incentivos refleja el compromiso continuo con el desarrollo agrícola local y el apoyo a los pequeños productores de la región.